

Wir sind dankbar

Unser liebes Mami hat den Horizont überschritten. Sie weiss jetzt so viel mehr.

Sonja Gerber-Landes

Wir lassen Dich gehen.

Ein herzliches Dankeschön richten wir an die Menschen, die Mamis Leben bereichert haben, mit ihr lachten und weinten, ihr innige Zuneigung oder ein Lächeln schenkten. Danke für Euren wertschätzenden Umgang, geprägt von Achtung und Respekt unserem Mami gegenüber.

Wir sind berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Anteilnahme mit Worten, Blicken und stillen Gesten.

Urs Niklaus, hab lieben Dank für Deine behutsame Begleitung und Deine Worte an der Abschiedsfeier. Einen Dank richten wir an Yoshiko Masaki Cittadin und Nicola Cittadin für die Musik und das Dirigat, sodass «Dona Nobis Pacem» als Kanon die Kirche erfüllte. Grossen Zuspruch erfahren wir auch durch die vielen Karten, die Blumen oder Geldspenden. Herzlichen Dank.

Es ist tröstlich zu erfahren, wie viele Menschen sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen.

Wernetshausen, Bäretswil und Wald, im Juli 2015

Die Trauerfamilien